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Ente capofila: Comune diOristano
Piazza Eleonbra d'Arborea - tel. 0783 7911

VERBATE N.6 DEL 17110/2017 DEL COMTTATO DIRETTIVO

L'anno duemiladiciasette, il giorno diciasette del mese di ottobre, alle ore 16,30, nel Palazzo Campus
Colonna del Comune di Oristano si è riunito il Comitato Direttivo dell'Associazione temporanea di scopo per
l'attuazione del Piano Locale Unitario dei Servizi alla Persona (PLUS) - Ambito del Distretto di Oristano -
previsto dalla L.R. 23/1212005, n.23.

Presiede la seduta la Dr.ssa Gianna de Lorenzo - Assessore alle politiche sociali del Comune di Oristano

Svolge le funzioni di segretario il Sig. Sitzia Renzo - Coordinatore Ufficio di Piano

L'Ordine del giorno prevede:

7. Proposta criteri ripartizione fondo PLUS Servizio SAD in forma associata
2. Proroga sistema di accreditamento servizio SAD

3. Bando "lncludis" - Progetti di inclusione socio lavorativa a favore di persone con
disabilità

4. "Dopo di Noi" - Fondo per l'assistenza alle persone con disabilità prive del sostegno
familiare - Legge 7L2|2OLG

5. Varie ed eventuali

Convocati con appositi awisi spediti a mezzo fax risultano presenti i rappresentati dei seguenti Enti:

COMUNI RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI

L. CABRAS Cristiano Carrus - Sindaco x
2. NARBOLIA Pisanu Maria Giovanna - Sindaco X

3. OLLASTRA X

4. ORISTANO Gianna de Lorenzo - Assessore X

5. SAMUGHEO Sara Olla - Assessore x
6. SANTA GIUSTA Erbì Pierpaolo - Assessore X

7. SOLARUSSA Rita Casu - Assessore x
8. SAN VERO MILIS Carta lvana - Consigliere Delesato X

9.

ASL N. 5 ORISTANO

Antonio Dela Bona - Direttore
Distretto' X

ll Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta



Prende la parola il Presidente per introdurre l'argomento al primo punto dell'ordine del giorno: "Proposta
criteri ripartizione fondo PLUS Servizio SAD in forma associata" e chiede al Coordinatore di illustrarne i

contenuti.
Prende la parola il Coordinatore il quale ricorda che l'Assemblea nella seduta del 17 luglio u.s., nella quale si

approvava l'aggiornamento finanziario per l'anno 20L7,ha costituto un fondo dell'importo di€.243.24L,67
da destinare al servizio SAD in forma associata da ripartire tra i Comuni dell'Ambito sulla base di appositi

criteri. ln data L9lO9l2OL47 l'Ufficio di Piano ha predisposto una proposta di ripartizione secondo il criterio
della spesa sostenuta per il corrente anno 2017 tenendo conto che il fondo costituito con le risorse del

PLUS è pari al 20,7lo/o della spesa complessiva dell'Ambito, così come segue:

Comune

SPESA GENNAIO. DICEMBRE

2017 QUOTA FINANZIAMENTO PLUS

ALLAI
36.989,57 7.659,27

BARATITI SAN PIETRO

54.929.t7 11.373,86

BAUTADU
t4.478,24 2.997,92

CABRAS
138.416,14 28.66t,O2

MILIS
55.746,73 11.543.15

NARBOLIA
9.317,45 t.929.3t

NURACHI
t6.667.O5 3.451,15

ORISTANO
334.rLs,82 69.183.40

OLIASTRA
L2.69L.52 2.627,96

PA1MAS ARBOREA
17.916.90 3.709,9s

RIOTA SARDO

L6t.745.29 33.491,6s

SAMUGHEO
42.426,t9 8.784,94

SAN VERO MITIS
24.9L6,L3 5.759,24

SANTA GIUSTA

L4.630,76 3.029,s1

SIAMAGGIORE
t3.too,47 2.7L2.64

SIAMANNA
8.360,02 1.731.06

srAPtcctA
24.659.77 5.106,14

stMAxts
16.808,89 3.480,52

sor RUssA
76.662,6L 15.874,08

TRAMATZA
39.884,27 8.258,60

VtL!.ANOVA TRUSCHEDU 6.t64.93 L.276,54

VILI.AURBANA 7.8LL,O2 1.617,38

ZEDDIANI
25.266,86 5.231,86

ZERFALIU 21.010.80 4.350,58

TOTALE t.t74.7L6,54 243.24L,67



Dopo una breve discussione, con l'intervento dell'Assessore del Comune di Solarussa che propone che il
fondo venga ripartito per una quota ai comuni che hanno una incidenza della spesa sul totale del distretto
superiore al 3% ed il resto proporzionalmente alla spesa sostenuta.

La proposta non viene accolta. Quindi si pone in votazione la proposta dell'Ufficio di Piano che ottiene 7

voti favorevoli con l'astensione dell'Assessore del Comune di Solarussa.

Prende la parola il Presidente che invita alla discussione del secondo punto all'o.d.g.: Proroga sistema di

accreditamento servizio SAD. Quindi invita il Coordinatore ad illustrare l'argomento.
ll Coordinatore riferisce che in data 3L/t0/2Ot7 scade il periodo di sperimentazione del sistema di

accreditamento per la gestione del servizio di Assistenza domiciliare in forma associata. L'Ufficio di Piano, in

collaborazione con il tavolo tematico competente, sta predisponendo gliatti per la rivisitazione del sistema

di accreditamento al fine di eliminare le criticità rilevate e adeguarlo negli standard di servizio. L'iter di

approvazione, che comprende anche la rivisitazione del Regolamento distrettuale, potrà concludersi non
prima dei primi mesi del prossimo anno e, pertanto, propone alComitato Direttivo una proroga del sistema
in atto per un periodo di mesisei.
Dopo una breve discussione, su proposta del Sindaco di Cabras, il Comitato Direttivo approva all'unanimità
una proroga delsistema diaccreditamento in atto fino al 3l/L2l2OL8

Riprende la parola il Presidente che introduce il terzo e quarto argomento all'ordine del giorno: Bando
"lncludis" - Progetti di inclusione socio lavorativa a favore di persone con disabilità e "Dopo di Noi" - Fondo
per l'assistenza alle persone con disabilità prive del sostegno familiare - Legge LL2/2O16.
lllustra l'argomento il Coordinatore il quale premette che il Bando lncludis è interamente strutturato e,
pertanto, il PLUS deve limitarsi ad una semplice adesione a norme già definite dalla RAS, così come gli

interventisul Dopo di Noi.
Al termine della esposizione del coordinatore sui due interventi il Comitato ne prende atto incaricando
l'Ufficio di Piano per l'espletamento ditutte le formalità per la loro attuazione nell'Ambito PLUS.

lnterviene, infine, il Sindaco di Cabras il quale chiede che il Comitato Direttivo, considerato il grave ritardo
nello stato di attuazione del REIS nei Comuni dell'Ambito, determinato principalmente dalla difficoltà di
accesso alle banche dati dell'INPS da parte dei funzionari comunali per i controlli previsti dalle linee guida,

accesso richiesto formalmente del Coordinatore dell'Ufficio di Piano per il tramite dell'ANCI e la Regione

Sardegna ma non ancora consentito dall'lNPS, voti il seguente ordine del giorno: "Al fine di venire incontro
alle gravi difficoltà economiche dei cittadini che hanno fatto richiesta per il REIS nonché al fine di evitare di
perdere i finanziamenti regionali si invitano i Comuni dell'Ambito PLUS alla predisposizione e approvazione
delle graduatorie sulla base delle dichiarazioni rese dai cittadini e contestualmente saranno attivati i

controlli secondo le norme vigenti, dando atto che per coloro che risulteranno non in possesso dei requisiti
prescritti sarà immediatamente sospeso il beneficio e verrà richiesta la restituzione delle eventuali somme
erogate"
L'ordine del giorno viene approvato all'unanimità.

Letto, confermato e sottoscritto.

ll Segretdrio

^ - Renzo Siùzia,-

!*t \I'\-1
ll Presidente

- Gianno de Lorenzo -

*o-)* /-*o


